

¿Has oído hablar de Sonrisas de Bombay?



Isabel Martínez Luna

Responsable del Departamento de comunicación de Sonrisas de Bombay



Si nunca has oído hablar de Sonrisas de Bombay y crees que es necesario implicarse en la construcción de un mundo mejor, no dejes de leer. **Queremos explicarte nuestra fórmula para luchar contra la pobreza en los slums de Bombay y para defender el cumplimiento de los Derechos Humanos.**

Desde la cooperación al desarrollo generamos herramientas que promueven cambios estructurales y una transformación social hacia la autosuficiencia y la igualdad de oportunidades de las comunidades de las zonas de "slums" (barrios de chabolas). La educación, la salud y el desarrollo socioeconómico son el marco principal para nuestros proyectos.

La **educación** es el único activo que puede romper el círculo vicioso de la pobreza y poner en marcha el ascensor social, por este motivo, la promovemos como herramienta principal de nuestro proyecto. Actualmente estamos desarrollando un programa integral dirigido a diferentes niveles educativos. Del mismo modo la **promoción de la salud** es una precondition para mejorar las condiciones socioeconómicas de la comunidad. Desde nuestros inicios trabajamos en el ámbito de la **lepra** y hemos iniciado una nueva línea de trabajo en el ámbito de la **oncología**. Estamos en la primera fase de un proyecto de oncología pediátrica de apoyo psicosocial.

Trabajamos con el objetivo de ofrecer **programas inte-**

grales y focalizados en zonas concretas para maximizar recursos y generar cambios reales y estructurales en las comunidades con las que trabajamos. También apostamos por la **creación de empleo** entre la población local y fomentamos especialmente la **autonomía de la mujer**. A día de hoy tenemos contratadas mediante los proyectos a más de 220 personas y contamos con un total de 4.670 personas que se benefician de nuestros proyectos.

“La educación es el único activo que puede romper el círculo vicioso de la pobreza.”

También **impulsamos campañas y acciones para dar a conocer y a la vez denunciar, las vulneraciones de derechos y la exclusión que muchas personas sufren en esta ciudad.** De este modo, perseguimos sensibilizar a la sociedad sobre esta dura realidad con el objetivo de sumar a más perso-

nas cada día en la lucha contra la pobreza.

Nuestro motor son los socios y las empresas que apoyan nuestro proyecto, así como las personas que de manera voluntaria trabajan con nosotros. Os animamos a saber más y a seguir nuestro trabajo a partir de nuestra web

www.sonrisasdebombay.org



COLABORA

Tel. 93 467 34 45
www.sonrisasdebombay.org